



Bei der Lieferantenmesse des Büroring erfuhren die Interessierten, wie sie über den Online-Stempelshop bestellen können.

Online-Draht zum Kunden

Stempel Schmorrdede hat die Büroring-Lieferantenmesse genutzt, um dem Fachhandel neue Ideen vorzustellen.

Das Unternehmen hat auf der Büroring-Messe in Düsseldorf einen neuen Musterkoffer für Stempelkugelschreiber gezeigt. Der Koffer enthält fünf verschiedene Modelle, die Schmorrdede seinem Außendienst in den kommenden Wochen an die Hand gibt. „Stempelkugelschreiber sind kein neues Produkt, doch sie haben im Bereich der Werbemittel eine Renaissance erfahren“, sagte Geschäftsführer Reinhart Keßner in Düsseldorf. Mit Produkten und Dienstleistungen aus dem Bereich der Werbemittel könne der PBS-Händler Profil zeigen und Zusatzgeschäfte generieren, meinte der Geschäftsführer. Kunden wie Autohäuser

seien von vielen Handelspartnern schon erfolgreich akquiriert worden.

Thema auf dem Stand von Schmorrdede war außerdem der überarbeitete Stempelshop. Der Online-Bestellshop wird von Händlern insbesondere auf der eigenen Homepage eingebunden. Außerdem kann er als geschlossener Shop betrieben werden, Keßner nannte als Beispiel Kaufhäuser oder Krankenkassen, die nach der Anmeldung die häufig bestellten Stempel schneller finden und einfacher bestellen können.

Nicht zuletzt zeigte Schmorrdede bei der Lieferantenmesse den

neuen Stempelgutschein. Der Endkunde kann mit dem Gutschein seine Stempelplatte online bestellen. Alle Stempel können auf diese Weise geordert werden, sagte der Geschäftsführer. Die Bestellung geschieht, indem der Endkunde mit dem Schmorrdede-Stempelshop verlinkt wird. ●

www.schmorrdede.de

Anzeige

Besuchen Sie den Showroom

unter www.pbsreport.de/sigel